



新しい年を迎える、気持ちも新たに一人一人が一年の目標を立てたことだと思います。春を迎える4月にはそれぞれの学年に進級します。残り3か月、子どもたちと共に、寒さに負けず、まとめとなる時期をしっかりと過ごしていきたいと思います。今月も保護者の皆様のご協力をよろしくお願ひいたします。



★「校内給食週間」について★

1/26（月）～30（金）は校内給食週間です。給食週間では、給食をとおして、食べることや生命の大切さ、食事のマナーについて考えます。29日（木）の「調理員さんに感謝する会」では、お手紙を渡して、日頃の感謝を伝えます。ご家庭でも、「食」について子どもたちと一緒に考える機会としていただければ幸いです。

2年生 1月15日おもちゃ祭りに向かって！！！

あおば幼稚園の皆様を招待して行うおもちゃ祭りの準備が進んでいます。アイディアを出し合って、協力しておもちゃや景品作りをしています。

「さかなつりや」「レーシングカーや」「きょだいパズルや」「ロケットや」「てくてくぐるまや」の5つのお店を開きます。目標は、幼稚園生を楽しませて小学校への夢をふくらませることです。気合十分です！

盲導犬ふれあい教室	持久走大会	お弁当の日	ジャズふれあい文化教室
盲導犬の賢さに驚くとともに、補助犬への理解を深める機会となりました。誰もが暮らしやすい社会について考えました。	気持ちのよい青空のもと、自分自身の目標に向かって、一歩一歩力強く走り切ることができました。	お弁当作りを通じ、食べ物の大切さや感謝の気持ちを再確認しました。ご協力ありがとうございました。	プロの演奏に手拍子！手作りマラカスでのりのり！ジャズの調べを全身で楽しんだひとときでした。

子供たちの学校生活の様子は国本西小ホームページで随時発信しています！

リンクからぜひご覧ください！☞ [国本西小ホームページ](#)